

# Abolir les corridas ! - 1/1

**Au-delà de toutes les traditions, la corrida est un spectacle sanglant qui se fait au dépens d'animaux innocents. Description d'une horreur inacceptable et appel à ne pas soutenir ce genre de boucheries !**

## Qu'est-ce qu'une corrida ?

Une corrida est un combat consistant à torturer six taureaux durant un quart d'heure chacun. Dans un premier temps, le « picador » enfonce une lance jusqu'à environ trente centimètres de profondeur dans la chair de l'animal et fouille la plaie pour cisailer le ligament de la nuque et obliger le taureau à baisser la tête. Il ouvre ensuite la blessure pour provoquer des saignements externe en plantant les banderilles, harpons d'environ six centimètres de longueur. L'animal est mis à mort : au mieux en un coup d'épée (ce qui est rare) ou alors à l'aide d'une épée plus courte et d'un poignard, ce qui nécessite souvent de nombreuses tentatives.

## Arguments contre la barbarie

- le « combat » n'est nullement équitable, il ne s'agit que d'une boucherie, d'une horrible torture que les taureaux affrontent déjà affaiblis puisque, avant toute corrida, on procède à « l'afeitado » (scier à vif cinq à dix centimètres de corne, puis à repousser la matière innervée vers la racine. Pour le taureau, les cornes jouent en quelque sorte le rôle d'antennes. Ce procédé indigne revient à lui ôter toute perception spatiale et à le diminuer psychologiquement).

- La corrida joue sur le registre très pervers de la séduction : les couleurs, l'habit de lumière, le dépaysement, la fanfare, le soleil. Tout doit masquer la réalité sanglante.

- Comment peut-on prétendre vivre dans une société civilisée, évoluée, et approuver des barbaries pareilles, qui étaient d'actualité dans le monde antique ?

- Les toreros ne sont PAS des héros. A l'heure actuelle, les risques qu'ils encourent sont minimes, vu l'état des animaux qu'ils ont à affronter : de 1948 à 1993, on a enregistré une mort de torero pour 34 033 taureaux tués en France et en Espagne.

- Et les droits des animaux ? Dans quel honneur l'homme se donne-t-il le droit de torturer à ce point des créatures qui ne lui ont causé aucun mal, et à déguiser la boucherie en spectacle ?

## Conclusion

Les corridas sont un spectacle horrible, pervers et totalement dépassé que l'on doit absolument abolir, ce qui n'est pas possible tant que tant de gens (naïfs ? inhumains ?) fréquentent encore les arènes. Les hommes soutenant ce genre de barbarie ne méritent pas d'être considérés en tant qu'êtres humains. Il reste à espérer qu'un jour proche, la justice soit faite ...